

A partir del primer día de clases, los alumnos deberán asistir con su uniforme completo, siguiendo el rol correspondiente.

Los días que tengan deporte, deberán presentarse con el uniforme deportivo de verano.

Les pedimos leer esta información con atención para evitar confusiones.

PREESCOLAR	LUNES	MARTES	MIÉRCOLES	JUEVES	VIERNES
1RO Prees	UNIFORME C/ POLO BLANCA	UNIFORME DEPORTIVO	UNIFORME C/ POLO AZUL	UNIFORME DEPORTIVO	UNIFORME C/ POLO BLANCA
2DO Prees	UNIFORME C/ POLO BLANCA	UNIFORME DEPORTIVO	UNIFORME C/ POLO AZUL	UNIFORME DEPORTIVO	UNIFORME C/ POLO BLANCA
3RO Prees	UNIFORME C/ POLO BLANCA	UNIFORME DEPORTIVO	UNIFORME C/ POLO AZUL	UNIFORME DEPORTIVO	UNIFORME C/ POLO BLANCA
PRIMARIA					
1RO	UNIFORME DEPORTIVO	UNIFORME C/ POLO BLANCA	UNIFORME DEPORTIVO	UNIFORME C/ POLO AZUL	UNIFORME C/ POLO BLANCA
2DO	UNIFORME DEPORTIVO	UNIFORME C/ POLO BLANCA	UNIFORME DEPORTIVO	UNIFORME C/ POLO AZUL	UNIFORME C/ POLO BLANCA
3RO	UNIFORME C/ POLO BLANCA	UNIFORME DEPORTIVO	UNIFORME C/ POLO AZUL	UNIFORME DEPORTIVO	UNIFORME C/ POLO BLANCA
4TO	UNIFORME DEPORTIVO	UNIFORME C/ POLO BLANCA	UNIFORME C/ POLO AZUL	UNIFORME C/ POLO BLANCA	UNIFORME DEPORTIVO
5TO	UNIFORME C/ POLO BLANCA	UNIFORME C/ POLO AZUL	UNIFORME DEPORTIVO	UNIFORME C/ POLO BLANCA	UNIFORME DEPORTIVO
6TO	UNIFORME C/ POLO BLANCA	UNIFORME C/ POLO AZUL	UNIFORME DEPORTIVO	UNIFORME C/ POLO BLANCA	UNIFORME DEPORTIVO

Indicaciones sobre el uso del uniforme escolar:

- Respetar el **color de la playera polo** correspondiente a cada día.
- El **uniforme deportivo** debe usarse con **tenis blancos y calcetines blancos**.

Uniforme de gala

- **Niños:** Zapatos colegiales negros, cinturón negro y calcetas blancas.
 - **Niñas:** Falda a la altura de la rodilla, zapatos colegiales negros y calcetas blancas.
- En temporada de invierno pueden usar mallas blancas (no se permiten calcetas ni mallas de otros colores).

⚠ Nota importante:

Ambos uniformes deben portarse siempre **con la camisa fajada**.

✨ Beneficios de portar el uniforme escolar:

El uniforme brinda seguridad y presencia, fomenta la igualdad, mejora el rendimiento escolar, evita comparaciones, ahorra tiempo y promueve valores y disciplina.

Además, refleja la dedicación y el cuidado que cada padre de familia invierte en la imagen de su hijo(a).